



Regionaljournal Steiermark



Grundlsee: Wohnhaus in Vollbrand

Samstagnachmittag kam es zu einem Brand eines Einfamilienhauses im Ortsteil Sattel in Grundlsee. Verletzt wurde niemand.

Gegen 14 Uhr kam es zu einem Brand in einem Einfamilienhaus, das derzeit als Wochenendhaus genutzt wird. Die Fassade des Hauses geriet in Brand, woraufhin die Flammen über die Obergeschosse schließlich auf den Dachstuhl übergriffen, sodass dieser in Vollbrand stand.

Die Feuerwehren Grundlsee, Strassen, Bad Aussee und Eselsbach/Unterkainisch waren im Einsatz und konnten den Brand unter Kontrolle bringen. Der Sturm und der zum Teil intensive Schneefall erschwerten die Löscharbeiten zusätzlich. Brand aus konnte erst in den späten Abendstunden gegeben werden.

Erkenntnissen des Bezirksbrandermittlers der Polizei zufolge dürfte ein technischer Defekt beim Hausanschluss zur Hauptstromleitung den Brand ausgelöst haben. Der Schaden dürfte über Hunderttausend Euro betragen.

